

# TARTAMUDEZ EVOLUTIVA

"Pe..pe...pe...lota"

*mburguete.logopeda*

# TARTAMUDEZ EVOLUTIVA

Es un **proceso normal** y bastante común entre los niños y niñas que están en pleno proceso de desarrollo del lenguaje.

Esta fase suele suceder entre los 2 y 3 años de edad y el tiempo oscila dependiendo de cada niño

***mburguete.logopeda***

## ¿A QUÉ SE DEBE?

La tartamudez evolutiva se debe a muchas razones que varían de niño a niño.

Hay evidencia que indica que a algunos niños pequeños se les hacen **difíciles la coordinación y las secuencias de los movimientos** que son necesarias para hablar rápidamente. Esta falta de coordinación puede causar defectos de fluidez.

***mburguete.logopeda***

## ¿A QUÉ SE DEBE?

Asimismo, ciertas clases de **tensión emocional** son el resultado de una mala experiencia

Estas experiencias negativas afectan sobre todo al niño pequeño, porque no sabe todavía controlar sus emociones y siente que muchas cosas le amenazan. Las interrupciones en su dicción pueden llegar a ser un síntoma de angustia o conflicto interior.

***mburguete.logopeda***

## ¿QUÉ HACER?

En casi todos los blog, páginas y artículos de internet a los que los padres tenéis fácil acceso y a los cuales soléis recurrir cuando estáis preocupados, os aconsejan NO INTERVENIR: "tratadlo con naturalidad", "no le deis importancia", "ya se le pasará"... ¿os suena verdad?

Pero... ¿realmente es así de sencillo?

*[mburguete.logopeda](http://mburguete.logopeda)*

## CONSEJOS

Los defectos de fluidez normales que afectan a muchos niños pueden convertirse en una causa de problemas.

A consecuencia de las reacciones propias o ajenas, el niño puede llegar a creer que tiene que eliminar los defectos de fluidez normales. Cuando sucede esto, cuanto más se esfuerza, más graves se hacen. Así se inicia un círculo vicioso y no tarda el niño en verse atrapado en una forma de hablar que no puede controlar.

*[mburguete.logopeda](http://mburguete.logopeda)*

# CONSEJOS

Así que no es tan sencillo...

No será eficaz ninguna instrucción sobre lo que hay que hacer si no está basada en el criterio o la mentalidad fundamental de los padres.

Hay que tener siempre en cuenta que cada individuo es único y vive en circunstancias especiales.

*[mburguete.logopeda](http://mburguete.logopeda)*

# CONSEJOS

Así que mi consejo es que si hay que intervenir, pero...  
de **manera indirecta**, es decir, trabajando con los padres.

El niño no viene a consulta, no se le hace consciente del problema. Son los padres los que reciben la orientación sobre qué cuidados deben tener, y cómo pueden ayudarlo a que adquiera más seguridad para hablar

***mburguete.logopeda***

# CONSEJOS

*El logopeda NO SOLO INTERVIENE con el niño en consulta...*

*También ASESORA Y GUÍA A LAS FAMILIAS para prevenir futuros problemas en el lenguaje.*

*[mburguete.logopeda](http://mburguete.logopeda)*